楠見西小学校だより

令和3年7月1日 (2021年)



授業参観

コロナ感染拡大防止のため4月には中止となった授業参観ですが、いよいよ明日の7月2日に、今年度初の授業参観を行います。感染対策のため1・2・5年生は、5時間目に、3・4・6年生は6時間目に行われます。子どもたちの頑張っている様子をぜひ見に来てあげてください。

タブレットを使用した授業が始まりました

先日お知らせした通り、各学年、タブレットを使った授業が始まっています。夏休みに、タブレットを持ち帰り学習に使う予定のため、明日、一度家に持ち帰ります。ランドセルに入れて持ち運ぶ予定ですが、ご家庭でも一度、ご確認いただければと思います。詳細は明日、学校のホームページに掲載する予定ですので、ご覧ください。

水泳指導始まる!

6月28日(月)に「プール開き」をしました。子どもた ちはコロナ感染対策をしながら、着替えや準備運動をして、泳ぐときも密にな らないように間隔をとりながら、取り組んでいます。

また、水遊び・水泳は、一つ間違えば大変な事故にもつながります。

学校では、職員も救命救急法の講習を毎年受けていますが、子どもたちには水 泳の決まりを守り、先生の話をしっかり聞いて、真剣に学習するようご家庭でも ご指導をよろしくお願いいたします。

個人懇談会への参加よろしくお願いします

7月20日(火)・21日(水)に個人懇談会を実施いたします。この機会に担任とお子さまのことを十分に話し合っていただき、すばらしいところはさらに伸ばし、苦手なところや弱いところを少しずつでも克服していければと考えています。お忙しいこととは思いますが、ご参加よろしくお願いいたします。

夏休みの登校日

登校日は、8月2日(月)です。

欠席される場合は、担任まで連絡をお願いいたします。

なお、2学期の始業式は、<u>8月25日(水)</u>です。11時40分頃の下校を予 定しています。